
甄子丹領獎
後稱很榮

幸，覺得獎項對
他意義重大，因為

可以跟多位前輩及世
界有成就的人士一起得獎，
令他更有動力拍好每部電影

及做好每件事。問子丹會如何慶祝，他表示今後繼續
拍好電影和活好每一天就是慶祝。提到子丹將會跟
《殺神》首集導演David Leitch合作，翻拍上世紀七十
年代的武打美劇《功夫》（Kung Fu）電影版，他表示
手頭上有多個電影計劃，要視乎《殺神》外傳或《功

夫》先開拍，希望早日能跟大家分享好
消息。子丹經常出埠四處工作，尤其拍
西片花很多時間，令他很少時間在港陪
伴家人，他也感激太太持家有道，有時
太太也會去探班爭取時間見面。
提到女兒甄濟如進軍樂壇並推出粵語

歌，子丹表示已聽過新歌並覺得不錯，
他說：「女兒在台上看似很有經驗，其
實她性格很內向，在熟人面前也少說
話，她的廣東話不差的，只是怕講錯說
話。」至於子丹有沒有向女兒給意見，
他笑道：「女兒的事等她自己分享，免
得被她鬧，應該讓年輕人去闖一下，所以唱歌方面不
會給意見，她的音樂造詣也比我好，我也知她有自己
的想法，做每一件事都很清晰，我做粉絲或觀眾去支
持她就可以。」至於子丹做監製兼主演的電影《誤
判》已釋出預告片，他表示電影仍在做後期中，雖然
後期製作需時，但他很享受將電影做到最好，希望為
觀眾帶來新鮮感。

惠英紅捐款助圈中人解困
惠英紅坦言今次獲獎與得到電影獎項的感覺不同，

說：「每個獎項都很重要，以往電影獎項就是認同自
己在電影工作努力及付出，今次獲獎尤其在社會公益
方面，因為近年都做了不少年輕人栽培及探訪活
動。」惠英紅更稱撒瑪利亞防止自殺會的熱線錄音正
是她的聲線，但當然希望大家沒有這需要來撥打收
聽。以往多做長者探訪的惠英紅，近期在內地就探訪
青年較多，她說：「因為青年是國家未來的棟樑，我
有教他們畫畫和分享自己的人生經驗，拳腳功夫就沒

有教，因為我不是最好的，我反而喜
歡講大道理，所以我的教學理念都
是分享為主。」
問惠英紅有沒有想過成立慈善基

金，她直言自己是個不善理財的人，
如成立基金就要有時間管理，相對地
她就沒有時間去拍戲增加基金收
入。提到早前有電影工作者因
開工不足兼患病而結束生命，
惠英紅無奈地說：「疫情期間
我有捐一筆錢給演藝人協會去
幫助電影從業員，我沒有能力
叫導演用什麼人，始終做演員
是被動，所以我有工作賺到錢
時會捐錢，希望所有演員都
好，大家都有工開。」惠英紅
親身體會過沒有工開的日子，
她分享自身經驗說：「沒有工
開時我會去充實自己，希望大
家都有正能量，就算面對逆境
時都可以捱過，如果終日愁眉苦

臉只會一直被纏繞，只要想方法去

解決就會有開心的人生。」

張國立深圳成立戲劇公社
國家一級演員張國立與著名導演張藝謀獲頒「世界
傑出華人獎」。張國立謙虛表示：「有點誠惶誠恐，
我們華人有這麼多優秀傑出的人才，我獲頒授這個
獎，往後還需要更多的努力。」他更稱同張藝謀一齊
獲獎，令他感覺和導演相距很大。專程來港領獎的張
國立今天就會離港，返回內地為話劇演出排練，他表
示話劇曾在香港演出，也有計劃再在港公演，只是香
港劇場的檔期排得很滿，預計要再等一年才輪候到檔
期演出。張國立又稱在深圳投資成立了戲劇公社，所
以現時居住深圳，希望能創作大灣區戲劇，可以跟香
港人有更多的合作。至於會否再做導演工作，張國立
表示做話劇時有兼任導演，至於執導電影就坦言有點
受挫，因為之前一部電影的票房不理想，讓他覺得自
己仍未準備好。

劉倩婷身教樹立榜樣
獲頒「世界傑青獎」的劉倩婷表示丈夫李丞責也曾

獲得此獎，昨日丈夫與十多位朋友也有來典禮支持
她。劉倩婷開心地
說：「今（昨）早
女兒送了我50多個
香吻，又說將來大
個要像我一樣，現
在女兒終於明白我
有時沒有接她放
學，是因為要去做
慈善工作。」劉倩
婷表示做慈善不是
為獎項，今後也會
繼續做得更多。劉
倩婷又稱 8歲大女
想繼承她的意願，
現在已成為青年委
員會會長，負責推
廣中華文化和普通
話，亦有叫細女入
會。
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香港文匯報訊（記者 梁靜儀、達里）著名導演張藝謀、著

名演員張國立、甄子丹和惠英紅幾位演藝界人士昨日

獲頒「第十八屆世界傑出華人獎」，而藝人劉倩婷和

視障女高音歌唱家蕭凱恩則獲「世界傑青獎」。

甄子丹領獎後稱該獎對他意義重大，令他更有動

力拍好每部電影及做好每件事；惠英紅透露近年

多參與栽培年輕人的活動，分享其人生經驗。

香港文匯報訊（記者 子棠）
何廣沛和吳大強昨日在活動中與
粉絲玩遊戲及獻唱。吳大強在演
唱期間更興奮得扭腰跳舞、又落
台跟觀眾握手，情緒高漲，他稱
因表演投入就自然會這樣，他和
觀眾都開心。問廣沛與如此投入
的大強同場表演會否有壓力？廣
沛即說不會，反而可感受對方的
台風，趁機會偷師，又請吳大強
做歌唱老師教他唱英文歌。笑問
是否還可請教扭腰跳舞？與大強
兒子吳偉豪友好的廣沛笑謂：
「跳舞我真係唔識，或者可以他
教吳偉豪跳舞，由吳偉豪再教
我。」大強即稱讚廣沛的唱歌水
平已經很高，可一起組隊，相信一老一嫩的組合能擦出火花，又鼓勵
36歲的廣沛參加《中年好聲音》。
提到有傳是次活動原定是邀請鄭梓浩，因爆出「偷食」醜聞而改由

大強頂替，大強稱沒有聽聞，並指跟對方曾於《中年好聲音》中合作
過，最初看到報道時也感驚訝，但未有慰問
對方，覺得現在應給對方冷靜的時間。談到
大強早前與丘亞葵等圈中人聚會，問曾
與丘亞葵爆緋聞的龍婷有否到場？他表
示沒有，聚會中亦不察覺到丘亞葵有異
樣，也不知什麼是「Hello Kiss」，正如
早前在活動中遇見龍婷，也不會問及有
關事宜。
此外，廣沛最近與陳曉華合拍新劇
《金式森林》，他透露劇中曉華飾演他
的後母，二人將為爭產形成對立關係。
說到曉華驚傳與朱敏瀚秘戀兼年底結
婚，廣沛可有收到喜帖？他驚訝反問：
「曉華結婚咩？我沒發現到他們拍拖的
蛛絲馬跡，亦沒有見過朱敏瀚到場探
班，所以看到報道時感到很愕然，若屬
實的就會恭喜他們，但就不會八卦追問
當事人。」至於他本人又何時結婚？他
稱有喜訊時會向大家公布，還會請大強
為他的婚禮獻唱。

香港文匯報訊（記者 達里）王馨平、周殷廷與組合Lolly Talk、Beanies
等人前晚參與《愛心滿東華慈善晚會》。轉型做瑜伽導師的王馨平表示沒
有放棄唱歌，笑稱因《中年好聲音》的歌手實在太出眾，搶走她不少商演
機會，令她工作量大減，雖然她是有點埋怨，但也高興見到中年歌手能找
到他們事業的第二春，她會更珍惜每次演出機會。
年初完成演唱會的王馨平表示近兩個月正準備考普拉提導師牌，說：
「據知考試好嚴謹，所以要準備得很充足，會有筆試和實戰兩場考試，像
考車牌一樣，考官會看考生如何去教學生。」王馨平自言從小到大都不是

一個筋骨柔軟的人，都是透過做瑜伽去練習，現在筋骨的
確比年輕時有進步。提到近日有連鎖健身公司結業，王
馨平表示她任教的瑜伽公司也有健身業務，以她所知公
司狀況穩定，並說：「公司近日都加了瑜伽老師的人
工，雖然只是少少，但都值得開心。」至於好友周慧
敏表示正在巡唱的是最後一次個人大型演唱會，王馨
平稱早前有跟對方吃飯，但沒有談及相關話題，
說：「既然她有這種想法，應該有她的理由，大
家不用太擔心，她還有很多場演唱會。」

Lolly Talk成員下月跑馬拉松
Lolly Talk成員阿Yo和阿妹表示下月到台灣參與

跑馬拉松10公里賽事。最近愛上了運動的阿Yo，表示
以往覺得做運動很辛苦，但現在興趣就是去夜跑，可
以邊跑邊看風景，感覺舒服。阿妹就稱跑步令她心情
變好，而她也同樣喜歡球類運動。中學曾是排球隊成
員的阿妹和Elka也透露，稍後有機會要公開在觀眾面
前打排球，所以現在有時間她們都要開始練波。除了
運動外，Lolly Talk眾人近日迷上一款模擬超市的手
遊，因她們見經理人有在玩，覺得好玩就一試上癮，
她們笑道：「現在出活動前的化妝時間是最安靜的，
因為大家顧住玩遊戲，只聽到遊戲聲。」Elka笑稱小
時候的夢想就是做收銀員，現在可以在手遊中夢想成
真，其他隊友就取笑她的數學程度只適合在虛擬世界
做收銀，而成員Yanny和Sinnie就表示沒有玩，因為
她們二人有更高的目標，想在現實中搞生意。
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笑稱被《中年》歌手搶走工作

●吳大強在演唱期間興奮得扭腰跳舞。

●何廣沛想請吳大強做歌唱老師。

●王馨平近兩個月正準備考普拉提導師牌。●Beanies做出心連心的手勢。

●Lolly Talk笑言成員們近來在化妝時間好安靜。

●●惠英紅希望大家惠英紅希望大家
都有正能量都有正能量，，即使即使
面對逆境時都可以面對逆境時都可以
捱過捱過。。 子棠子棠 攝攝
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●●張國立希望能創作張國立希望能創作
大灣區戲劇大灣區戲劇。。子棠子棠 攝攝
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●著名導演張藝謀(中)獲頒
「世界傑出華人獎」。


